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戸田市初となる e スポーツイベントが戸田市 e スポーツ協会主催
で上戸田地域交流センター（あいパル）にて開催されました。

今世界では “ スポーツ ” や “ 競技 ” として、また “ 職業 ” としても
成り立ち、年齢・性別・国籍・障害の有無を問わないバリアフリーな
eスポーツ。

本イベントでは、頭や身体を使う様々なジャンルの
ゲームを体験でき、本当の eスポーツ大会を彷彿させ
るような応援合戦も会場内に響き渡っていました。

＜福岡県柳川市＞
市民との協働による、駅周辺のデザイン検討会議や利活用市民ワーク

ショップが開催されてきた実績があり、本市においてまちなかウォーカ
ブルを推進していく上で、とても参考になりました。
＜山口県山口市＞

まちなかウォーカブルの社会実験として、店舗の店先へのテラス席や
休憩スペースの設置、キッチンカー・屋台の出店などが行われました。

本市でもまちなかウォーカブル※の推進をまちづくり交通対策特別委員会

委員会
視察レポート

※まちなかウォーカブル…市町村や民間事業者等が実施する「居心地が良く歩きたくなる」まちなかづくりを推進する事業
※議会ＢＣＰ…大規模災害発生時にも議会活動を継続するための計画
※デジタルディバイド…情報機器を利用できる人とそうでない人、あるいは利用のレベルに格差が存在する状態

西鉄柳川駅前に水路を引き込む工事

東京都武蔵野市

本市議会では、常任委員会は「年間活動テーマ」について、特別委員会・議
会運営委員会はより良い議会を目指し、それぞれ調査・研究を行っています。
今定例会の初日には、閉会中に各委員会が実施した先進地への視察について、
各委員長から報告がありました。
ここではその概要をお伝えします。

TODA eスポーツフェスタ 2023 と シルバースポーツ大会に伺いました

＜東京都武蔵野市＞
全市的な町内会がなく、コミュニティ協議会による市民が主体、行

政は支援という形でパートナーシップによるコミュニティづくりが推
進されています。市民サービスが全市民に公平に提供されている点が
参考になりました。

市民が主体・行政は支援のパートナーシップ市民生活常任委員会

＜岡山県美咲町＞
「議会アンバサダー」となった大学生や高校生がＳＮＳで情報発信す

ることで、議会の魅力度アップとともにデジタルディバイド
※
の解消を

図っていました。
＜大阪府八尾市＞
「市議会×高校生プロジェクト」と題し、生徒の特集記事を組んだり、

SNS などを活用して議会を身近に感じてもらう様々な取り組みを行っ
ていました。

＜兵庫県芦屋市＞
各会議の運営に必要な物品及び準備作業のリスト化や、グループウェア

を活用した情報共有など、災害時に効率よく動ける体制をとっていました。
＜兵庫県西宮市＞

市議会災害対策支援本部運営訓練として本部役員会議の模擬的な開催、
備蓄物品の検証訓練の実施など、実践的な訓練を行っていました。

＜宮崎県都城市＞
政策形成サイクルを導入し、「議・・員と行政」ではなく「議・・会と行政」

という形で重みのある政策提言が行われていました。
＜宮崎県宮崎市＞
「議会ＤＸプロジェクト」の実証実験として、ウェブサイトを活用し、

市民と双方向でつながる仕組みづくりに取り組んでいました。

議 会 広 報 委 員 会 あらゆる情報発信ツールを駆使してより開かれた議会を

議会改革特別委員会 感染症等の議会 BCP※について

議 会 運 営 委 員 会 市民のための政策提言／市民とつながる仕組みづくり
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10 月７日にシルバースポーツ大会が開催されました。
スプーンレース、〇×クイズ、玉入れなどの競技種目

があり、みなさんが楽しんで競い合っていました。競
技の合間には、笑顔と笑い声に包まれた交流のひとと
きがありました。

シルバースポーツ大会は、スポーツを通じて、高齢
者の健康増進と、相互の親睦を深める行事です。
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